

Diputación reconoce iniciativas y proyectos en defensa del medio ambiente en los Premios Granada Sostenible

La institución, que organiza la segunda edición de estos galardones, distingue proyectos enfocados a la sostenibilidad y buenas prácticas en materia medioambiental de municipios, entidades y organizaciones de la provincia

martes 11 de abril 2023



La Diputación de Granada ha hecho entrega hoy de los II Premios Granada Sostenible que reconocen a los municipios y otros entes locales, asociaciones de mujeres y organizaciones sin ánimo de lucro, entidades socioeconómicas y culturales, centros escolares, profesorado y AMPAS, que se hayan distinguido por el trabajo realizado en favor de la sostenibilidad y el medio ambiente.

El acto, celebrado en la sede de la Diputación, ha estado presidido por el máximo responsable de la institución, José Entrena, que ha estado acompañado por la diputada Medio Ambiente y Protección Animal, Carmen Fernández, miembros del Gobierno provincial y representantes de los grupos políticos de la Diputación. También han asistido representantes de otras instituciones y entidades, alcaldes y alcaldesas, y miembros de asociaciones y colectivos vinculados al medio ambiente en la provincia.

“Es un honor poder ofrecer este reconocimiento y nuestro agradecimiento por el esfuerzo, el compromiso y la generosidad a la hora de sacar adelante buenas ideas que finalmente se convierten en realidades que contribuyen al medio ambiente en nuestra provincia”, ha destacado el presidente, que ha apuntado que en Granada se trabaja “mucho” por el medio ambiente. “Por suerte, tenemos numerosos proyectos, pequeños y grandes, que aspiran a cambiar las cosas, con personas detrás que, han adquirido un compromiso personal o profesional”, ha afirmado.

El presidente ha hecho referencia a la “emergencia climática” que vive el planeta, y ha insistido en la necesidad de que los municipios y las entidades locales se alineen con las políticas europeas, estatales y autonómicas de lucha contra el cambio global y tomen conciencia de la situación.

“Ahí es donde entran en juego estos premios, que se han creado desde la certeza de que todos y todas, en nuestro ámbito, en nuestro pequeño espacio de influencia, tenemos algo que decir y que hacer para mejorar el planeta”, ha afirmado.

Por último, ha señalado que la Diputación de Granada lleva años incluyendo la sostenibilidad entre sus políticas: desde los programas de mitigación destinados a la mejora de la eficiencia energética y a la movilidad sostenible, hasta la más reciente elaboración del Plan Provincial de Adaptación al Cambio Climático (Adapta Granada) pionero a nivel nacional, donde se recogen una serie de medidas para paliar los efectos del cambio climático en el territorio.

Premiados

-Categoría Ia “Premio Mulhacén”: Municipios y otros Entes Locales. **Ayuntamiento de Benalúa** por el Proyecto “Benalúa es Sostenible”.

-Categoría Ib “Premio Mulhacén”. **Ayuntamiento de Otura** por el Proyecto “Implantación de proyecto luminotécnico de alto valor añadido en el municipio de Otura”.

-Categoría II “Premio Veleta”: Asociaciones de Medio Ambiente y Organizaciones sin ánimo de lucro. **Asociación Árboles contra el Cambio Climático** por el Proyecto “Árboles contra el cambio climático y la pérdida de biodiversidad”

-Categoría III “Premio Alcazaba”: Entidades socio-económicas y culturales. **Asociación a favor de las personas con discapacidad intelectual de Granada (Asprogrades)** por el Proyecto “Centro de Economía Circular Inclusiva. Impulsando la gestión sostenible de residuos y la creación de comunidades verdes”.

-Categoría IV “Premio Atalaya”: Centros Escolares y AMPAS. **IES Mediterraneo (Salobreña)** por el Proyecto “La Receta para un futuro sostenible en Salobreña”.

-Además, se han entregado menciones especiales a **Euroinnova Formación SL** por el Proyecto “Edificio Innova”, y al **Colegio Ave María Casa Madre** por el “Proyecto sobre los gatos asilvestrados en el Valle del Río Darro”.